

埼玉県議会議員

http://www.gonmori.com

No.25

ごんもり 幸男

県議会 ニュース

KOMEITO
公明党

f yukio.gonmori

@gonmori_yukio

LINE goncall1013

LINE
登録は
こちら



県政相談はお気軽に TEL・FAX048-738-2364 E-mail:yukio@gonmori.com



コロナ禍 克服に取り組む

国は1月7日、新型コロナウイルス感染爆発をくい止めるため、埼玉、東京、千葉、神奈川の4都県を対象に緊急事態宣言を再び発令しました。期間は2月7日までの1か月間。主な内容は飲食店などに午後8時までの時短営業や、地域住民には不要不急の外出自粛を要請しました。

公明党県議団は、国が緊急事態宣言を出す直前1月6日の夕方、知事に独自の緊急要望を行いました。県内の医療現場が危機的な状況にあり、医療崩壊をさせないために早急に打つべき対策として5項目を求めました。1、使用率が約32%にとどまっているホテルなど宿泊療養施設の受け入れ拡大 2、実効性のある営業時間短縮要請 3、民間医療機関に比べてベッドに余裕がある県立病院のコロナ患者受け入れ拡大 4、透析等の疾患を持つコロナ患者の入院先確保 5、非常に負担が大きい保健所職員への支援です。知事は「しっかりと要望を受け止め実効性のある対策を進めていく」と力強く応じました。

県民の皆様には感染者が急増しており、日々ご心配、ご不安、ご不便をお掛けする中、さまざまにご協力をいただき、本当に感謝申し上げます。

とにかく今は感染拡大を抑えることが急務です。マスクの着用、手洗い、手指消毒の実施、会食の自粛や不要不急の外出自粛など、感染防止に何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。私ども公明党県議団もさらなる努力を重ねてまいります。



▲1月6日・緊急事態宣言再発令前に緊急要望する、ごんもり幸男

埼玉県議会議員 権守幸男

埼玉県公立高校入試の特例追検査

埼玉県が実施する公立高校入試の追検査。ごんもり幸男が4年前の平成29年2月定例県議会一般質問で「公立高校受検における体調不良者等への対応」を県に求めたことを受け、県は平成31年度の入試に初めて追検査を設けました。



さらに、県は受験生が万が一新型コロナウイルス感染症にかかったとしても、“万全な状態”で臨んでもらいたい。とのことから、今回に限り、特例追検査を実施することとしました。

今年の県公立高校入試日程

- 2月26日(金) 学力検査
- 3月1日(月) 実技検査・面接(一部の学校)
- 3月3日(水) 追検査
- 3月8日(月) 入学許可候補者発表 (9:00)
- 3月12日(金) 特例追検査
- 3月16日(火) 特例追検査による入学許可候補者発表 (14:00)

※詳しくは、埼玉県ホームページ「令和3年度埼玉県公立高等学校入学者選抜に関する情報」をご覧ください。

埼玉県議会公明党オンラインニュース

公明党オンラインニュース YouTube 動画で随時配信。コロナ禍の広報活動として、公明党議員団や県が取り組むタイムリーな話題をお届けしています。ぜひご覧ください。



埼玉県議会 定例会 一般質問より

私ごんもり幸男が行った昨年令和2年9月定例会県議会における一般質問。
 社会情勢に即した8つのテーマを県に質しました。

歩行者保護について

信号機のない横断歩道を目の前に、渡りたくても渡れない。対策を求める声を多数いただいております。

日本自動車連盟（JAF）が「信号機のない横断歩道での歩行者横断時における車の一時停止状況」の独自調査を実施しています。最新の2020年調査結果によると、本県の停止率は12.4%で、全国第40位、全国平均21.3%を大きく下回る厳しい状況です。

▶そこで、この問題を取り上げ、「歩行者保護」の対策強化を求めました。

具体的には、「**止まってくれてありがとう**」という電柱に張る幕を増やすこと。取り締まりなどを重点的に行う「歩行者ファースト路線」の指定拡充など、さまざまな提案を行いました。

「**止まってくれてありがとう**」の普及について、県警察本部長は「現在は県内で400枚しかない、この幕の設置拡大の検討をする」と前向きな答弁をしました。

今後も、「歩行者保護」対策にしっかり取り組みます。



▲歩行者保護について質問する、ごんもり幸男

春日部駅付近連続立体交差事業について

知事は期成同盟会が昨年7月に行った要望の席上、「今後とも埼玉県としては、春日部市・東武鉄道と一体となって、着実に事業を推進させる」と大変力強いコメントを残されています。

▶そこで、この事業の現状、今後についてお聞きしました。

県土整備部長は「現在の線路の東側に仮の線路を設置し、その後、現在の線路を撤去、高架橋を建設します。また、令和元年度に用地測量を実施し、緊急事態宣言解除後の昨年6月から、権利者への事業概要や用地補償の仕組みを個別説明しました。現在、先行工事となる仮の線路の設置に必要な用地に係る物件調査を実施しております。今後も、地元の皆様のご理解とご協力をいただきながら、用地取得に努め、事業を推進してまいります」との答弁をしました。

今後も、関係者の多大なご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



▲事業推進について要望する、ごんもり幸男と期成同盟会

その他の一般質問

- ◎ポストコロナに向けた取組「グリーン・リカバリー」
- ◎地域包括ケアシステムの在り方
- ◎社会的養護出身者のアフターケア
- ◎精神障害者福祉型訪問支援強化モデル事業

- ◎県民視点に立った行政手続きのオンライン化・簡素化
- ◎ICT活用工事
- ◎地元問題：大落古利根川等の^{しゅんせつ}浚渫事業、一級河川・新方川の整備、県道西金野井春日部線の整備、都市計画道路上野長宮線の整備

詳しくは、埼玉県議会ホームページ定例会概要「令和2年9月定例会一般質問10月5日（月曜日）の権守幸男をご覧ください。」

県政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

—KOMEITO—
公明党
 県議会控室

埼玉県議会議員

ごんもり幸男

TEL 048-822-9606 FAX 048-822-9408

〒344-0011 埼玉県春日部市藤塚250-337

TEL・FAX 048-738-2364

